



## Perdió Colo-Colo y se aleja de los punteros del fútbol

### Description

Colo Colo, el popular equipo de fútbol de Chile, perdió hoy su segundo partido consecutivo en el torneo de Liga Mayor 2025 y se alejó de los primeros lugares de la tabla de posiciones.

El Cacique viajó hasta la ciudad de Talcahuano, en la región del Biobío, para enfrentar a los acereros de Huachipato que se impusieron 2-1 en un juego con polémica, porque los locales no vendieron entradas para los aficionados de la visita.

La barra brava de Colo Colo está considerada como una de las más conflictivas y violentas, dentro y fuera de las canchas en ese deporte, por lo que varios equipos prefieren sacrificar ingresos para garantizar la seguridad.

En el compromiso de hoy los albos se vieron lejos de su forma actual y aún así comenzaron ganando cuando al minuto 59 Claudio Aquino convirtió un tiro de penalti, señalado por una falta contra él mismo por la defensa siderúrgica.

Colo Colo no logró ampliar la diferencia y al 85' Rafael Caroca remató de cabeza y niveló el marcador.

Cumplido el tiempo reglamentario, el árbitro repuso ocho minutos más y cuando habían transcurrido siete Mario Briceño volteó el marcador a favor de los de casa.

Con este resultado Huachipato mantiene el invicto con dos victorias y una igualada y está en segundo lugar, con siete puntos, por detrás de Coquimbo, que en tres fechas tiene nueve unidades.

El Cacique descendió por ahora al puesto número 11, a falta de los resultados entre Cobresal y Universidad de Chile y Unión La Calera contra O'Higgins.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025